

GAZETTE DES CAMPAGNES

JOURNAL DU CULTIVATEUR ET DU COLON PARAISSANT TOUS LES JEUDIS

Rédacteur-Propriétaire :

FIRMIN H. PROULX.

L'abonnement peut dater du 1er de chaque mois, ou commencer avec le 1er numéro de l'année. On ne s'abonne pas moins que pour un an. L'avis de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du soussigné, UN MOIS avant l'expiration de l'année d'abonnement, et les arriérés alors devront avoir été payés; si non, l'abonnement sera censé continuer, malgré même le refus de la Gazette au Bureau de Poste. Tout ce qui concerne la rédaction et l'envoi de correspondances doit être adressé à FIRMIN H. PROULX, Rédacteur-Propriétaire.



Gérant

Hector A. Proulx.

Tout ce qui concerne les abonnements à la Gazette des Campagnes et les annonces à être publiées dans ce journal, doit être adressé à Hector A. Proulx, Gérant.

ANNONCES

Première insertion.....10 centins par ligne
Deuxième insertion, etc..... 3 centins par ligne

Pour annonce à long terme, conditions libérales.

Ceux qui désirent s'adresser tout particulièrement aux cultivateurs pour la vente de terres, instruments d'agriculture, etc., etc., trouveront avantageux d'annoncer dans ce journal.

ABONNEMENT : }
\$1 PAR AN }

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

ABONNEMENT }
\$1 PAR AN }

SOMMAIRE.

Revue de la Semaine : Guérisons miraculeuses à Ste Anne de Beaupré.—Bénédiction de l'église de St Alban, dans le comté de Portneuf.—La vigne et le Sacré-Cœur; prédiction de Marie aux enfants de la Salette.—Distribution solennelle des prix au Collège de Ste Anne le 22 juin dernier.—Voyage d'excursion à la Baie des Chaleurs le 26 juillet; retour le 31 juillet.

Causerie Agricole : Nécessité d'améliorer le sol.

Sujets divers : Quatrième concours de la Société d'industrie laitière de la province de Québec.—L'art agricole: Emploi des instruments aratoires.—Veillées de Jacques: Le bon emploi du temps (Suite).—Quelques détails importants sur la fenaison: Valeur des exportations actuelles de foin; ce que demande le marché; fauchage et fanage; grand défaut dans notre fauchage; la fanasse mécanique; bottelage du foin; capuchon (hay caps); le foin de qualité supérieure.—Expériences sur les engrais chimiques par M. Georges Ville.—Choix des vaches canadiennes; caractères généraux des bonnes vaches laitières de toutes les races; manière de préparer les vaches pour l'épreuve des concours; nourriture des vaches laitières; qualités de la nourriture.

Choses et autres : M. J. Elzéar Pouliot, avocat, de retour d'un voyage en Europe depuis plusieurs mois, se remet à la pratique de sa profession à Fraserville.—Inauguration publique du cercle agricole des Trois-Pistoles le 25 juillet; la Société St-Jean-Baptiste prendra part à cette démonstration, et le révérend M. T. Montminy fera une conférence sur l'agriculture.—Chemin de fer de Témiscouata.—La mouche à patates et emploi du vert de Paris.

Recettes : A propos de manche de hache.—Bière au gingembre.

A nos abonnés.—N'ayant pu publier la semaine dernière le numéro ordinaire de la Gazette des Campagnes, nous publions cette semaine un numéro double. Le Collège de Ste Anne nous ayant chargé de l'impression de l'annuaire de cette institution, que les anciens élèves du Collège de Ste Anne liront sans doute avec intérêt, nous avons été heureux de profiter de cet encouragement.

REVUE DE LA SEMAINE

Guérisons miraculeuses à Ste-Anne de Beaupré.—Au pèlerinage des habitants des diverses paroisses des comtés de Portneuf et Champlain, à Sainte-Anne de Beaupré, le vingt juin dernier, sous la direction du Rév M. J. E. Rouleau, curé de St-Ubalde, deux guérisons miraculeuses ont été opérées. Un enfant de 8 ans, nommé Herménégilde Lefebvre, de Ste-Anne de la Pérade ne pouvait du tout faire usage de ses jambes. Il a été complètement guéri et a laissé ses béquilles dans la Basilique de Sainte Anne de Beaupré.

Un nommé Joseph Fiset, âgé de 50 ans, de St-Ubalde, a été guéri complètement et a laissé à Sainte Anne sa canne sans laquelle il ne pouvait marcher.

Comme on le comprend facilement, ces deux miracles ont produit une profonde impression sur les pèlerins et ont augmenté la confiance en la puissance de notre Thaumaturge. Aussi ces deux guérisons, racontées par les personnes qui en ont été témoins, donnent un nouveau zèle pour le second pèlerinage que M. Rouleau fera au commencement d'août prochain.

Bénédiction de l'église de Saint Alban dans le comté de Portneuf.—Le 27 juin dernier, toute la population de St Alban était en liesse. Il s'agissait de la bénédiction de l'église de cette paroisse.

La cérémonie qui a été très imposante était présidée par Mgr C. E. Poiré, le fondateur de cette paroisse. Il était assisté des Révds Chabot, vicaire à St-Casimir, et Gignac, qui agissaient comme diacre et sous diacre.

La grand'messe a été chantée par M. le chanoine B C. Bochet, curé de Ste-Anne de la Pérade. Le sermon de circonstance a été donné par le R. P. Rottot, jésuite.

On a exécuté la messe bordelaise et les soli ont été rendus par M. Rosa de Québec.

Un grand nombre de prêtres dont voici les noms assistaient à cette cérémonie :